

Janvier 2026

Lors du mois de janvier les mercredis loisirs ont permis aux enfants de voyager à la montagne et d'explorer le monde de la neige.

Au programme : construction d'igloos, de maquettes de skieurs, jeux autour de la neige, fabrication de bonhommes de neige...

Les ateliers périscolaires se sont poursuivis avec l'atelier cuisine ou les enfants ont confectionné entre autre des gâteaux aux pommes et des galettes des rois.

Dès la rentrée des vacances de Noël ils ont pu ouvrir les cadeaux que le père Noël avait déposé sous le sapin et profiter de la météo pour tenter de construire un igloo grandeur nature.

Christophe a proposé un atelier archéologie pour initier les enfants aux fouilles paléontologiques. Stéphane a sensibilisé les enfants sur la tolérance et le vivre ensemble autour des ateliers sensibilisation et du handisport.

Un atelier sur le thème des animaux permet aux enfants de découvrir chaque semaine un animal rare au travers de différents jeux pédagogiques.

Les enfants ont également pu mettre en œuvre leur côté artistique avec l'atelier "dessin pas à pas" et scrapbooking.

Les maternelles ont participé aux ateliers "jeux sous toutes ses formes" "chante et bouge ton corps" et diverses activités de bricolages (couronnes, coeurs, pingouins, bonnets rigolos...).

Le mardi 27 janvier la ligue de l'enseignement fédération des œuvres laïques a organisé une rencontre territoriale (la convention des animateurs) afin de former les animateurs de la communauté de communes de Cattenom et environs et de réfléchir avec eux à des problématiques qu'ils peuvent rencontrer sur le terrain.

Les ados se sont rencontrés lors de soirées jeux de rôles et karaoké. Une première réunion a permis de présenter aux parents des ados le camp ados que nous organiserons en juillet à Sexey aux forges (la vannerie) pour un séjour multisports.

